2024-11-21

Presentaremos una ruta sobre las elecciones del Poder Judicial: Brugada

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/11/21/presentaremos-una-ruta-sobre-las-elecciones-del-poder-judicial-brugada/

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que el gobierno de la Ciudad de México dará a conocer la ruta que llevarán las elecciones del Poder Judicial (PJ) en la capital del país.

"Vamos a tener pronto la presentación de una ruta sobre las elecciones del Poder Judicial en la Ciudad de México y con gusto lo vamos a hacer público para que, ya definiendo claramente si se mueve o no la fecha, sepamos qué vamos a hacer", explicó a pregunta expresa de 24 HORAS.

Por su parte, el secretario de Gobierno, César Cravioto, explicó, también a pregunta de este diario, que ya han celebrado una reunión con la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y una más con las seis consejeras y un consejero del mismo órgano, para abordar los temas de la posible elección del Poder Judicial en la capital del país.

En este sentido, el funcionario de Gobierno señaló que si bien se tienen que dar distintas definiciones, ya se han empezado a vislumbrar algunas decisiones, por ejemplo, para que no sea tan costosa la elección en la capital.

Como primer ejemplo, Cravioto refirió que se ha planteado la utilización de un papel para las boletas que no sea tan costoso como en las elecciones constitucionales, pero que garantice seguridad.

En segundo término, expuso que se tiene que revisar si se instalan los 22 consejos distritales o no, así como si operarán los correspondientes al nivel Federal, los cuales, abundó, deberán instalarse al llevarse a cabo una elección nacional del PJ; además de valorar el tema de las urnas, mismas que tendrían que colocarse en cada centro de votación.

"Todo eso se va a definir una vez que el congreso de la ciudad avance en la propia reforma local para aterrizar la reforma constitucional", agregó el exsenador.

Finalmente, Cravioto señaló que se encuentran trabajando con las y los congresistas; sin embargo deberán de esperar a la última definición, la cual está ahora en el Senado de la República, sobre la definición de la fecha, de cual el Instituto Nacional Electoral (INE) solicitud una prórroga de fechas.

"Vamos a ver si se otorga o no, sí hay una reforma constitucional para cambiar la fecha o se mantiene la fecha de junio", expresó.

EAM